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Protokoll Vorstandssitzung 15.12.2021
Sitzung 15. Dezember 2021, 18:50-19:30, HG D3.1

Anwesend Martin Zieler (MZ), Klemens Iten (KI), Aashi Kalra (AK), Alina
Arranhado (AA), Selcuk Taskin (ST), Dominique Portenier (DP),
Daniel Gisler (DG), Aneska Heidemüller (AH), Nicholas Doerk (ND),
Frederick Alworth (FA)

Abwesend Tomas Hain (TH)

Gäste

Sitzungsleitung KI

Protokoll MZ, AK

Klemens begrüsst alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.

Protokoll 08.12.2021
Abstimmung: einstimmig angenommen.

Außerordentliches Protokoll 10.12.2021
Abstimmung: einstimmig angenommen.

Präsidium

1. Weihnachtskartenversand
KI: Weihnachtskarten versenden wir nach der SItzung.

Quästur

1. Geld Sponsor
FA: Kira hat mich angeschrieben wegen sponsoren von accenture. Am ende gab es kein essen,
also haben wir das Geld nicht gebraucht. Sollen wir das woanders hinschieben? Es war
allgemein für deren Events gesehen, ohne spezifische zuteilung.
ND: Also das Geld ist nicht ausgegeben worden?
FA: Nein, es wurde nichts ausgegeben.
ND: Sehe nicht wieso man es nicht verschieben kann.
DP: Macht das von der Buchhaltung her Sinn?
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ND: Macht schon Sinn, events kommen wie sie sind. Einfach dass der Event Topf nicht zu stark
überzogen wird, hat keinen grossen Mehrwert.

2. Reminder alles zahlen
FA: Bitte alle Rechnungen schicken, damit das in dieses Budget fließen kann. Im Vorstand und in
den Kommissionen bitte zukommen lassen.

Information

1. Interdisciplinary Engineering student representatives
MZ: Email gekriegt vom VSETH Vorstand, dass die ETH ein neues interdisciplinary Kurrikulum
einführen möchte. Suchen student representatives, die Input geben.
KI: Denke da kann HoPo schauen.

2. Merch (Tassen & Pullis)
MZ: Weniger erfreulich es gibt leider keine Amiv Pullis es sind nämlich Design Team Pullis, mit
denen können wir nichts anfangen, habe Johan schon geschrieben, er wird sie abholen. Wir
haben also immer noch keine Pullis. Wir müssten einfach Neue bestellen. Es gab halt bei dieser
Bestellung ein riesen Kommunikationsproblem, sie wurden Ende 2019 bestellt und seitdem sind
halt mehrere Vorstands Generationen vergangen. Es hat sich halt herausgestellt, dass es gar
keine AMIV Pullis waren. Amiv hat wohl gar keine Pullis bestellt, sondern man hat das einfach
mit den Designteam Pullis verwechselt.
DP: Kennt Fran, möchte herausfinden, was da genauer passiert ist.
MZ: Unsere Sendung ist angekommen - mit Designteam und VIS Pullis.
KI: Könntest du dich mit Fran in Verbindung setzen?
MZ: Ja, auf jeden Fall
MZ: Die Vorabmustertasse wurde zugestellt, schaue morgen ob uns alles passt. Dann kann ich
das ja durchgeben dass die 504 Tassen produziert werden.

Kultur

1. Kultur-Kick-Off
AH: Einfach kurz, unsere Events sind mehr oder weniger abgeschlossen. Während der
Lernphase gibt es ein event und später im Semesterstart auch. Den Budgetplan und Eventplan
haben wir schon erstellt, können wir wann anders besprechen. Ich habe mit Tomas gesprochen,
wir suchen einen dritten Kulturi.
KI: Gibt es Kandidaten?
AH: Nein gibt es nicht.
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Hochschulpolitik-ITET

1. Merch
AK: Es gibt news, die TAAwards haben sehr gut geklappt. Mit den Trophäen ging es auch. Ich
wurde mehrmals darauf angesprochen ob wir HoPo merch machen wollen. Es führt dann zu
mehr gespräch und öffentlicher Präsenz. Viele wissen immer noch nicht, dass sie zu uns
kommen können. Finde Hoodies oder Blöcke eine gute art dafür zu werben. AA und ich dachten,
dass wir das eventuell zusammen machen könnten. Frage wäre dann in welches Budget das
geht?
FA: Grundsätzlich, kann man den Antrag machen das Budget zu erhöhen für die Pullis. Musst es
halt gut begründen können.
AK: Es gibt kein Budget dafür?
FA: Nein.
KI: Kommissions Merch gehört auch nicht in das generelle AMIV Merch budget.
AK: Also HoPo Budget erhöhen für die Merch.
DP: Müsstest antrag an der GV stellen.
FA: Präsident kann bis CHF 3000 freisprechen, dann musst du nicht durch die GV.
AK: Wird nicht so viel. Die Merch ist für Leute gedacht die viel machen.
AH: Denke es wird schwer auszuwählen wer die Merch verdient hat. Es wird die Frage geben,
wenn HoPo Merch und Budget kriegt dann wieso nicht Kultur und IT.
AK: Denke man muss davor gut festlegen, wer davon Merch kriegt. Sehe sonst kein Problem
Wenn IT und so auch Pullis kriegen.
DP: Wir sind schnell im Bereich wo wir viel Geld ausgeben.. Wird auch sehr schwer einzustufen
wer alles Pullis verdient, denn wir haben so viele aktive die das alle verdient hätten.
AK: Es geht auch wirklich um den Werbe Aspekt, dass die wissen dass sie uns ansprechen
können. Was denkt ihr wie man vorgehen muss?
AH: Muss durch die GV, denke nicht dass wir das als Vorstand entscheiden können.
AK: Macht das an der GV Sinn, werden Leute wissen worüber sie abstimmen?
ND: Denke es ist relativ gut erklärbar. Also denke GV wäre das beste.
AH: Ist es überhaupt möglich für alle Teams jedes Jahr jedes semester Pullis zu bestellen.
ND: Ich sehe auch das Problem, dass es mit den ganzen Helferessen konflikt herstellt. Da geben
wir schon etwas zurück und dann werden wir sehr schnell viel geld los. Außerdem leidet dann
der freiwilligen geist darunter.
DP: Es muss erst klar definiert sein wie und wo ihr die Pullis bestellen wollt.
AK: Also ich habe den EESTEC gefragt, wäre erstmals keine riesen Menge.
DP: Es muss sehr klar begründet und definiert sein. Ist relativ schwierig, denke GV ist dann der
richtige Ort.
AA: Die die viel gemacht haben können sowieso zu den Helferessen.
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AH: Denke es ist ein ähnlicher aufwand wie andere Teams, würde mich darauf vorbereiten an der
GV.
KI: Denke Geld ist ein Budgetposten, es hat momentan keinen Platz in einem anderen
Budgetposten. Wenn das Budget woanders hin muss, müsste es durch die GV.
ND: Denke man ist relativ schnell bei sehr vielen Pullis, wenn das bei allen Ressorts gemacht
wird. Es wird sehr schnell sehr teuer. Denke wir müssen das an der GV besprechen.
AA: Ich bin mir unsicher, wieviel es bringt werbung mit den Pullis zu machen. Der Sinn ist ja
weniger etwas zurückzubringen als hauptsächlich werbung zu machen.
AK: Das mit dem Merch kam auch auf weil einige Mitglieder zu mir kamen, ich dachte ich
spreche das mal an. Falls ich jetzt einen Antrag machen würde wohin würde ich gehen?
KI: Komm zu mir oder Nick. GV in der dritten Semesterwoche.
DP: Du musst den Antrag 10 Tage vor der GV eingereicht haben, falls es mehr als CHF 1000
sind.
ND: Schreibe details nochmal in den Chat.

External Relations

1. Nachfolger
DG: Wir haben einen Nachfolger gefunden, Till Häussner.
KI: Ich habe auch einen, Michael Fritsche.

Infrastruktur

1. VIS-Bier
KI: Die VIS Kontakt Party will sein eigenes Bier im Bierautomat verteilen, im Rahmen des 1 Bier
pro tag. Wir haben uns schon geeinigt dass sie ein Slot kriegen um es zu verteilen. Wir werden
denen jede Flasche für CHF 1 abkaufen, wie bei den anderen Bieren. Also von daher keinen
Finanziellen aufwand.
ND: Sind es Pfand oder einwegflaschen.
KI: Einweg.

Klemens beendet die Vorstandssitzung.

Ende der Sitzung: 19:30
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